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 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    

 

 

 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 20.06.2017 

 

im Amtshaus Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   20:00 Uhr     Die Einladung erfolgte am 14.06.2017 per  

Ende:     21:12 Uhr      SMS und E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

GfGR Dietmar Sadnek 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Gerhard Mörk 

GR Josef Wittner 

     GR Rudolf Sandruschitz  

     GR Martin Hölzl  

     GR Leopold Winter 

 GR Elisabeth Schlembach   

G 

 

SPÖ: 

GfGR Johann Ackermann  

GfGR Mag. Thomas Ackerl 

GR Mag. Katja Cech-Kramer   

GR Emanuel Rauch 

GR Christian Hitter 

GR Birgit Mayer 

GR Christian Kopecky           

 

 

FPÖ: 

GR Doris Görlich          

GR Ursula Fede 

Entschuldigt abwesend:    Vzbgm. Ing. Bernhard Skaumal , GR Harald Hinterobermaier,   

GfGR Verena Slavik, MA  

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 

 

Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 
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Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 20:00 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 

Bgm. Kurt Wimmer: 

Dringlichkeitsantrag: 

Dringlichkeitsantrag 

gem. § 46 NÖ GO 

 

Der Bürgermeister Kurt Wimmer der Marktgemeinde Götzendorf/Pischelsdorf stellt gemäß  

§ 46 Absatz 3 der NÖ Gemeindeordnung den Antrag, nachstehenden Gegenstand in die Tagesord-

nung der heutigen Gemeinderatssitzung aufzunehmen. 

 

Das Tor der FF Götzendorf ist kaputt, die Reparatur soll in der heutigen Sitzung beschlossen 

werden. 

 

Dieser Tagesordnungspunkt soll unter Pkt. 5 b behandelt werden. 

 

Wer dafür ist, ersuche ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

Tagesordnung 

1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 02.05.2017 

2. Bericht des Prüfungsausschusses vom 18.05.2017 

3. Fenster Mannersdorferstraße -  Differenzbeschluss 

4. Aufnahme Darlehen für die Volksschule 

5. Vergabe Bauunternehmen für die Volksschule 

5 b. Feuerwehr Götzendorf  

6. Anfragen 
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1. Genehmigung des Gemeinderatsprotokolls der Sitzung vom 02.05.2017 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum vor-

liegenden Gemeinderatsprotokoll vom 02.05.2017 erteilen. 

 

Abstimmung: einstimmig 

 

2. Bericht des Prüfungsausschusses vom 18.05.2017 

Der Bericht der Gebarungsprüfung vom 18.05.2017 wird dem Gemeinderat vollinhaltlich durch  

GR Emanuel Rauch, Obmann des Prüfungsausschusses,  zur Kenntnis gebracht. 

 

Die Stellungnahme von Bürgermeister Kurt Wimmer wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. 

 

 

3. Fenster Mannersdorferstraße -  Differenzbeschluss 

 

Die Fenster für die Mannersdorferstraße 4 und 6 wurden im Gemeinderat am 20.10.2015 mit 

Vergabe an die Firma Zierfuß in Höhe von € 29.612,16 exkl. Mwst. beschlossen. 

Nachdem dieser Betrag zu hoch war, der Skonto wurde vom Netto Betrag und nicht vom Brutto 

Betrag abgezogen, und nun auch die Fliegengitter dazu gekommen sind, soll der Differenzbetrag in 

Höhe von € 1.776,82 brutto beschlossen werden. 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für den 

Differenzbetrag in Höhe von € 1.776,82 brutto an die Firma Zierfuss erteilen.  

 

GfGR Mag. Thomas Ackerl ersucht um Protokollierung: Die Finanzierung der Fenster Manners-

dorferstraße wird aus dem laufenden Budget (ordentlichen Haushalt) erfolgen. 

 

Wer dafür ist, ersuche ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl 

GfGR Johann Ackermann 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

 

 

 

4. Aufnahme Darlehen für die Volksschule 

Für die Finanzierung des Neubaus für die Volksschule soll ein Darlehen in Höhe von 

€ 3.000.000,-- auf 15 Jahre aufgenommen werden. 

Die Darlehensausschreibung ist durch die Firma RPW, Mag. Wolfbeißer erfolgt, es wurden 7 Ban-

ken zur Anbotslegung eingeladen. Abgegeben haben 5 Banken. 

Bürgermeister Kurt Wimmer bedankt sich  bei allen für die Mitarbeit. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Darlehensvergabe in Höhe von € 3.000.000,-- auf 15 Jahre mit einem Fixzinssatz von 1,5 %  an die 

Sparkasse Hainburg, 2460 Bruck/Leitha, Hauptplatz 14, lt. Vertragsentwurf inkl. Änderungen per 

Mail am 20.6.2017 lt. Anhang A, erteilen.  

 

GfGR Mag. Thomas Ackerl ersucht um Protokollierung: Die SPÖ-Fraktion wird am Entschei-

dungsprozess teilnehmen und wird dann unter folgenden Bedingungen zustimmen oder nicht: Ist 

der Darlehensvertrag entsprechend vorgelegen und daraus erkenntlich, was das Ganze der Gemein-

de kosten wird, ist die vorgelegte Finanzierungsrechnung geeignet, um zu beurteilen, ob wir das 

Ganze über die 15 Jahre finanzieren können oder nicht. Gibt es zum aktuellen Zeitpunkt einen fer-

tiggestellten und transparenten Bauplan und ein entsprechendes Verkehrskonzept für die Lösung im 

Bereich Volksschule und Hauptplatz. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die 

Darlehensvergabe in Höhe von € 3.000.000,-- auf 15 Jahre mit einem Fixzinssatz von 1,5 %  an die 

Sparkasse Hainburg, 2460 Bruck/Leitha, Hauptplatz 14, lt. Vertragsentwurf inkl. Änderungen per 

Mail am 20.6.2017 lt. Anhang A, erteilen.  

 

Wer dafür ist, ersuche ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  13 ja (9 ÖVP, 2 FPÖ, 2 SPÖ) Bgm. Kurt Wimmer, GfGR Dietmar Sadnek, GfGR 

Martina Rzecznicek-Gass, GfGR Gerhard Mörk, GR Josef Wittner, GR Rudolf 

Sandruschitz, GR Martin Hölzl, GR Leopold Winter, GR Elisabeth Schlembach,  GR 

Doris Görlich (FPÖ), GR Ursula Fede (FPÖ), GR Emanuel Rauch (SPÖ) 

GR Christian Hitter (SPÖ) 

   0 nein 

             5 Enhaltungen (SPÖ) GfGR Johann Ackermann, GfGR Mag. Thomas Ackerl 

GR Mag. Katja Cech-Kramer,   GR Birgit Mayer, GR Christian Kopecky           

 

 

 

Zur Debatte sprachen:  

GfGR Mag. Thomas Ackerl 

GfGR Martina Rzecznicek-Gass 

GR Christian Kopecky 

GR Mag. Katja Cech-Kramer 

Bgm. Kurt Wimmer 

 

 

5. Vergabe Bauunternehmen für die Volksschule 

Für den Neubau der Volksschule soll ein Generalunternehmen beauftragt werden. 

Die Ausschreibung ist bereits durch die Firma RPW erfolgt, die Nachverhandlungen wurden eben-

falls bereits durchgeführt. 
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Bestbieter ist die Firma WRS Energie- u. Baumanagement GmbH mit einem Höchstbetrag von € 

2.249.500,59 netto.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer bedankt sich bei allen Fraktionen für die Mitarbeit. Dank auch an DI 

Weiss. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur 

Vergabe des Neubaus der Volksschule an die Firma WRS Energie- u. Baumanagement GmbH in 

Höhe von € 2.249.500,59 netto erteilen. 

 

 

Wer dafür ist, ersuche ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

 

    5 b. Feuerwehr Götzendorf  

 

Das Garagentor der FF Götzendorf ist kaputt und muss repariert werden. 

 

Es liegt ein Angebot von der Firma HWSI für die Reparatur in Höhe von € 2.760,-- brutto vor. 

Es wurde auch ein Angebot von der Firma Geba in  Höhe von € 746,46 brutto nur für die Ersatzteile 

eingeholt, für den Einbau gibt es ein Angebot von der Firma Wingelhofer. Von der Firma Wingel-

hofer würde die Anfahrt in Höhe von € 185,-- zuzüglich Ust und pro Stunde und Mann € 57,-- zu-

züglich Ust verrechnet werden. Zeitaufwand wäre ca. 4 Stunden. 

Zusammen würden wir auf € 1.515,66 brutto kommen, wenn der Zeitaufwand von 4 Std. von 2 

Mann gerechnet wird.   

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Repa-

ratur der Toranlage FF Götzendorf als Grundsatzbeschluss erteilen. Die bestmöglichen Konditionen 

werden von der Gemeinde ausgehandelt. Die max. Höhe von € 2.760,-- soll für die Reparatur der 

Toranlagen nicht überschritten werden. 

 

Wer dafür ist, ersuche ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

6. Anfragen und Berichte 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet, dass das Halten und Parken bei der Firma Piccardi verboten ist, die 

Verordnung wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht und hängt in der Amtstafel. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer teilt mit, dass unser Kinderhort die Auszeichnung „gesundes Kinderhaus“ 

erhalten hat. 
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.) Bgm. Kurt Wimmer teilt mit, dass die Gemeinde am 31.5. und 1.6.2017 eine zweitägige Prüfung 

vom Land hatte, am 8.6. 2017 war die Schlussbesprechung. Der Prüfungsbericht ist noch nicht ein-

gelangt. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet über die Homepage neu. Die Marktgemeinde Götzendorf kommt 

voraussichtlich Ende September 2017 zur Einschulung und dann von Oktober bis November zur 

Umsetzung dran. Bürgermeister Kurt Wimmer ersucht alle Fraktionen um Ideen und neue Fotos. 

Herr Peter Vogel wurde auch betreffend Fotos bereits angesprochen. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer informiert, dass die Bauarbeiten in der Hauptstraße Pischelsdorf B60 ziem-

lich fertig sind. Es fehlen nur mehr die Bodenmarkierungen und kleine Ausbesserungen.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer teilt mit, dass die Radwege – Donau NÖ Tourismus GmbH einen Rundum-

radweg plant. Der Radweg wird gleich wie der Walking Weg in Götzendorf sein. Es soll die Rad-

wegführung mit der Jägerschaft, dem Wegeausschussobmann und im Kulturausschuss noch bespro-

chen werden. Die Rastplätze sollen noch festgelegt werden. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer berichtet, dass laut Schreiben vom Land NÖ Abteilung Kindergärten, Hr. 

Handl, die Schließung einer Kindergartengruppe im Kindergarten II aufgrund sinkender Kinderzah-

len fix ist. Die Eltern wurden bereits mit einem Schreiben von der Gemeinde informiert. Die Leite-

rin, Frau Peterle wird im Kindergarten II bleiben. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer informiert, dass die Bewilligung der Hausapotheke von Dr. Brock nun von 

der BH Bruck eingelangt ist. Die Einspruchsfrist ist noch ca. 4 Wochen, es ist allerdings nicht mit 

einem Einspruch zu rechnen. Das Bauansuchen wurde bereits am Gemeindeamt eingereicht. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer hatte einen Termin am Land NÖ bei Dr. Grohs betreffend Kaufverträge Ge-

bös. Der Vertrag „Hauptstrasse 2“ wurde bereits genehmigt, der Vertrag „Hauptstrasse 1“ kommt 

noch in die Regierungssitzung und wird dann genehmigt werden. 

 

.) GR Christian Kopecky fragt an, wann Baubeginn von der Volksschule sein wird.  

Bgm. Kurt Wimmer teilt mit, dass am 5.7.2017 um 9.00 Uhr der Spatenstich ist. 

 

.) Bgm. Kurt Wimmer verkündet, dass die Volksschulbesprechung mit dem Architekten am 

26.6.2017 ist. Wer Interesse und Zeit hat, ist eingeladen.  

 

.) Bgm. Kurt Wimmer gibt bekannt, dass der Termin betreffend der Überführung Götzendorf vom 

26.6.2017 verschoben wurde, der neue Termin wird bekannt gegeben. 

 

.) GR Görlich beschwert sich über die Autos bei Herrn Bauch in der Industriestraße, das sei ein 

Schandmal für die Gemeinde.  

Bgm. Kurt Wimmer hat es bereits bei der Polizei angezeigt, jedoch sei die Polizei nicht zuständig.  

GfGR Mag. Thomas Ackerl schlägt vor, in der nächsten GV-Sitzung einen Anwalt zu beschließen. 

  

.) GR Christian Kopecky fragt an, wann ein Verkehrskonzept zu erstellen. 

Bgm. Kurt Wimmer meint, das Verkehrskonzept ist in Arbeit und wird bis zur Errichtung der 

Volksschule fertig sein. Das gesamte Konzept muss von einem Techniker durchgeplant werden. 
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Bürgermeister Kurt Wimmer schließt die Sitzung.  

 

 

 

 

 

 

 

Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

 

 

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

 __________________________   __________________________ 
      Bürgermeister            Vizebürgermeister 

 

 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 
         Gemeinderat                Gemeinderat 

 

 

 

 

___________________________ 
                 Schriftführer 

 

 

 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

GfGR Martina Rzecznicek-Gass, GR Birgit Mayer  

GR Doris Görlich  

 


